

17.11.2022: Pflanzaktion mit 60 SchülerInnen

60 Schüler der 8-ten Klassen von der Gemeinschaftsschule Leezen haben an der Leezener Au insgesamt 500 Erlen und Ulmen gepflanzt. Die Bäume werden am Gewässerrand künftig für die Beschattung der Au sorgen. Da kaltes Wasser mehr Sauerstoff enthalten kann, trägt diese Maßnahme neben dem Klimaschutz auch zur Verbesserung der Wasserqualität in der Au und den angrenzenden Seen bei. Die Organisation von Seiten der Schule erfolgte durch Frau Birte Omland, die Biologie an der Gemeinschaftsschule Leezen unterrichtet.

Auch mehrere Beiratsmitglieder haben tatkräftig mit angepackt. Herr Reher spendete und verteilte eine Suppe zur Stärkung und zum Aufwärmen nach der Pflanzung. Der Förderverein Mözener Au e.V. beteiligte sich mit einer Spende in Höhe von 200,00 Euro an der Maßnahme.



21. und 24.11.2022: Verbau von Verbisschutzhüllen an den gepflanzten Gehölzen

Nach der Pflanzung von Erlen und Ulmen entlang der Leezener Au, mussten diese noch mit Verbisschutzhüllen versehen werden. Dazu trafen sich einige Beiratsmitglieder kurzfristig am 24.11.2022 und verbauten circa 200 Schutzhüllen. Zwei Gemeindemitarbeiter hatte Herr Schulz freundlicherweise noch zusätzlich hinzugeholt und ein interessierter Bürger aus Bebensee half ebenfalls mit, so dass die Arbeit nach circa zwei Stunden geschafft war.